
 
 

 
 

 

 

 

 

本日のプログラム 
 

次回例会のご案内 
 

第 2531 回 2021 年  4 月  27 日（火） 

『地区研修・協議会報告』 

        次期幹事 荒木 義男会員 

＊第４回ＩＤＭ報告 

 

第 2532 回 2021 年  5 月  11 日（火） 

『友愛例会』 

 ＊第１例会行事 

 ＊委員会別グループ討議 

◎例会後、第１１回理事役員会 

事務所：〒501-6255 羽島市福寿町浅平 3-106 TEL（058）392-2888 FAX（058）391-2260 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30   例会場：西松亭   Ｅ-mail hashimar@ccn3.aitai.ne.jp 
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2020-21 年度 会長方針

「感謝される人になるよりも、 

感謝することを忘れない人である事」 
会長 野中 学 ／ 幹事 西松 永根 ／ 会報委員長 立川 靖 

 

 

 

 

 
 

2020-21 年度 

国際ロータリーテーマ 

 
第2530回 2021年  4月  20日（火） 

『プログラム卓話』 

卓話「県政について」 

岐阜県議会議員 藤本 恵司様 

★例会後、次年度第２回理事役員会 

 
会長 野中 学 

皆様、こんにちは‼ 

 先日ニュースで、このコロナ禍で経

営に行き詰まり借金抱えて経営破綻に

追い込まれたという暗くなってしまう

お話を耳にしましたが、確かにこの先、

収束の目処が立たない中で、どうにも

ならない事はあるかと思います。しかし今日はその大き

な借金を抱えましたが、見事に返済した有名人のお話し

を少しさせて頂きたいと思います。 

 その有名人は皆様がご存じのロックミュージシャン矢

沢 永吉さんなのですが、彼はキャロルというロックバ

ンドでデビューし、スター街道を順調に進んでおりまし

たが、夢であった自分の音楽学校の設立とレコーディン

グスタジオをオーストラリアのゴールドコーストに建て

る夢の計画を進めていましたが、矢沢さんは音楽以外の

事は無頓着であったので、すべてを信頼出来る 2 人の元

側近に任せていましたが、巨額横領事件に巻き込まれ、

1998 年に 35 億円の借金を背負う事になってしまいまし

た。 

当初さすがに落ち込み、俺の人生はこれまでだったと

根を上げていた様で、毎日お酒に溺れていたとご本人が

特集番組で応えていました。 

 そんな状況が一変するのですが、それは現在の奥様で

マリアさんから、「あなたは矢沢でしょ！矢沢なら返せな

い額じゃない‼」と言われ、自分の中で何かが変わり、ラ

イブ活動を中心にそれまでメディアにはあまり出ていな

かったのですが、CM や映画やテレビにも積極的に出るよ

うになり、なんと６年で完済し現在は都内に15億円の自

社ビルもお持ちであるとの事です。 

あんな大スターの一面を見て思うのですが、人は決し

て一人では生きては行けず、ただ間違った生き方をせず

正しい考えに基づいて生きさえいれば、身近な周りの

方々がきっと力を貸してくれて乗り越えられるのだと思

いました。 

 

 
岐阜県議会議員  

藤本 恵司様 

・岐阜県 新県庁舎のあらまし 

・令和３年度当初予算案 

「清流の国ぎふ」づくり 

 ～県民の生命を守り、 

     新しい日常を創る～ 

・新型コロナウイルス感染症対策 

・羽島市内の県道整備について 

・新濃尾大橋の架橋工事 

 

●前回例会の記録         

     

●会長の時間              
 

●卓話「県政について」              
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出席委員会 

・本日の出席率  

出席規定会員数 ２７名中 １７名 ６２．９６％ 

・４月６日の補填出席率 

 出席規定会員数 ２８名中 １９名 ６７．８６％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 

◎ニコニコＢＯＸ 

◆野中  学君  西松 永根君  安藤 賢治君  

佐溝 勝樹君  横山 方彦君  青木平七郎君  

加藤 宗雄君  川﨑 正一君  立川  靖君  

兼松 秋生君  柳原 望成君  山下 正弘君  

荒木 義男君  堀  雅利君  梁 麗娜さん  

虫賀 大輔君   

第2530回 『プログラム卓話』です。 

藤本恵司県議会議員に「県政について」と題してご講

話いただきます。県政の近況が楽しみです。 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 

●委員会報告            
 

幹事報告（第２５３０回） 

●本日例会終了後、次年度理事役員会が開催。 

●次回例会は４月２７日（火）【地区研修・協議会報告】 

●回覧内容 

①㈶ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会より『ハイライトよねやま』 

 ②津南ロータリークラブ 事務所移転のお知らせ 

 

≪第１０回理事会 承認事項≫ 

●５月のプログラムについて 承認 

●６月１日（火）『創立記念夜間例会』企画案 承認 

５月の行事予定 ★次年度行事 

 ４日（火）休会 

１１日（火）第2５３２回 『友愛例会』 

＊第１例会行事   

＊委員会別グループ討議 

※百万ドルの食事 

◎例会後 第１１回理事役員会 

       ※９ＲＣ幹事会 

天近別館 ちかざわ  

18：00～20：30 
【会長･幹事･副幹事･事務局】 

１８日（火）第２５３３回 『プログラム卓話』 

卓話「健康寿命と 

最近の医療関係者の情報」   

兼松 秋生会員 

★例会後 次年度第１回クラブ協議会   

１９日（水）岐阜ＲＣ親睦ゴルフ会 岐阜関ＣＣ 

★２４日（月）次年度９ＲＣ幹事会（事前打合せ） 

大垣フォーラム 18：00～20：00 
【次期会長･幹事･副幹事】 

２５日（火）第2５３４回 『クラブフォーラム』  

卓話「ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ設立について」 

青少年奉仕委員長 虫賀 大輔会員 

★例会後 次年度第３回 理事役員会 

２９日（土）地区大会  高山市民文化会館 
 

本日の例会の食事 
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取りやめ 

延期 


